

「南紀オレンジサンライズFC×梅の里スポーツクラブ」南紀オレンジサンライズFCが総合型地域スポーツクラブと連携して地域のスポーツ振興に取り組む！



南紀オレンジサンライズFCは「サッカークラブ×移住×農業」をスローガンに、和歌山県みなべ町および田辺市を拠点に活動を予定しているサッカークラブです。現在は、2022年からの和歌山県社会人サッカーリーグ加盟を目標に準備を進めています。

和歌山県外から選手・スタッフが移住をし、そこで仕事に取り組みながらサッカーや地域貢献活動を行うことで、みなべ町および田辺市を中心とした地域の活性化を行います。

この度、南紀オレンジサンライズFCは、総合型地域スポーツクラブ「梅の里スポーツクラブ」の運営（教室の指導等）をお手伝いさせていただくこととなりました。

梅の里スポーツクラブは2021年4月

よりみなべ町を中心に活動を予定している総合型地域スポーツクラブです。会費によって自主運営していく形で、スポーツライミング（ボルダリング）、ランニング、サッカーなどの種目が予定されています。

南紀オレンジサンライズFCの選手・スタッフが、サッカーだけでなく他競技の活動にも積極的に参加することで、みなべ町を中心とした地域のスポーツ振興に貢献することを目指します。

<本件に関するお問い合わせ>

南紀オレンジサンライズFC

MAIL : info@nankifc.com

ホームページ : <https://nankifc.com>

Generated by ぷれりりプレスリリース

<https://www.prerele.com>